
 
  １ 新しい校務支援システムに向けてのデータ移行作業を行った。

　２ ネットワークトラブルにつながるような内容についてはND掲示板
　　 などを通じてお知らせすることができた。

　３ Google Workspace for Educationの運用を行った。
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・生徒のタブレットが多数故障して
  きており、何らかの対策が必要と
  思われる。

・職員一人一台パソコンが故障した
  際の対応を考える必要がある。
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・卒業生のタブレットを回収する時期
　について考える必要がある。

・新校務支援システムをどの程度運用
　するかについて考える必要がある。
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　１ 職員間でデータのやり取りを円滑に行うことができるよう、
　　 ネットワークを管理する。

　２ 情報・視聴覚機器の保有状況を整理し利用状況を管理する。

　３ より効果的なICT機器の導入及び整備を進める。

　１ データ共有の効率化等により、ネットワークの充実を図る。

　２ 情報機器の導入及び活用を推進させる。

　３ 視聴覚室の運営を円滑に行う。

  １ 現時点でネットワークに関して大きなトラブルもなく運用がで
　　 きている。

　２ Kitako-serverを新しく購入し、運用できている。

　３ 新しい校務支援システムに向けてのデータ移行作業を行ってい
     る。




